

2012国民平和行進島根県実行委員会ニュース

2012年7月24日(火) 第2号

発行：島根県労働組合総連合 (Tel: 0852-31-3396)

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

松江市長・市議会議長からペナント&初めての核兵器全面禁止アピール署名!



【7月22日夕方 松江城大手前に向けて市内行進】

昨日23日(月)は、午前は松江市の天神ロータリーから乃木駅までを、午後は松江市玉湯町の湯町地区をそれぞれ行進し、署名・募金行動をしました。午前の行動では、行進中に沿道の方から「核兵器なくせの署名をしたい」との申し出があるなど、短時間ながら多くの方に署名や募金をいただきました。

この後、県庁と松江市役所を訪問。松江市長と市議会議長からは、ペナントに加え、「核兵器全面禁止のアピール署名」が初めて寄せられました。

夕方は、恒例の大手前までの市内行進に150人が参加。うちわ、旗、タオル、プラカードなどで、核兵器廃絶を市民に大きくアピールしました。沿道からは、あらかじめお願いをしていた署名や募金が寄せられました。



松江市の平和の取り組み

■2006年10月議会で「地球環境保全と平和都市宣言」を、全会一致で議決【右の写真は市役所玄関の掲示】。

■2010年10月、核兵器廃絶に向けて世界中の都市へ連帯を呼びかけている「平和市長会議」に加盟。

■先月6～11日、広島市との共催で初めての「ヒロシマ原爆展」を開催。広島平和記念資料館が所有する被爆の実相を伝える写真等のパネル・絵、被爆資料が展示され、被爆体験者による講演があった。



7月23日の行進と署名行動

- コース 午前：天神ロータリー～乃木駅
午後：玉造厚生年金病院～国道9号玉湯交差点
県庁・松江市役所訪問
夕方：プラパホール→松江市内中心部→松江城大手前
- 参加者 午前：11人(通し行進1、原水協1、しまね労連1、全労働4、新婦人2、島商連1、松江民商2、共産党1)
午後：7人(通し行進1、原水協1、全労働4、島商連1、松江民商2)
夕方：150人

☆「核兵器全面禁止アピール」署名：累計183筆

☆沿道募金：累計51,156円